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Blitzkreig dijo:

Soulfire dijo:

¿Qué te pasaría exactamente si tomaras la vacuna, te dañaría el alma 
o algo?

El ARNm hace que tus células produzcan proteínas Covid. Estas proteínas 
dañan el  organismo, de ahí  los efectos secundarios.  A diferencia de las 
vacunas  normales,  el  daño  se  produce  durante  un  periodo  de  tiempo 
desconocido, no sólo el día de la inyección.

Hay más detalles, pero esta es la versión más sencilla.

No causará ningún daño permanente, especialmente a un satanista, pero 
ciertamente no será bueno para ti. Para los que ya tienen mala salud, puede 
causar problemas aún peores. Esta es la naturaleza del daño a la salud: los 
fuertes pueden soportarlo, y los débiles sufren exponencialmente más.

Esto. 

Como  regla  general,  las  cosas  preocupantes  no  son  sólo  los  factores 
desconocidos de los efectos a largo plazo, o cómo esto interactúa con el 
resto del cuerpo en una perspectiva de salud. 

Los derechos y las capacidades de vigilancia detrás de las políticas que 
están implementando esto, la potencial vinculación de aceptación entre la 

https://ancient-forums.com/threads/what-happens-if-you-take-the-vaccine.60534/#post-267670


vacuna y digamos, la identificación digital inyectada, empujar a la gente a 
hacer  tratamientos experimentales para «recuperar» sus derechos,  estos 
son temas problemáticos, etc. Estos son los verdaderos problemas. 

Además, participar en la vacunación cuando no es obligatorio [y por lo tanto 
uno no tiene elección], significa que uno está aceptando estas políticas a los 
que  están  en  el  poder,  como  un  voto  de  confianza.  Entonces,  pueden 
presionar aún más.

Incluso durante una peste bubónica, la gente ha tenido más derechos que 
hoy.  La  libertad,  contrariamente  a  la  predicación  moderna  y  a  cómo el 
enemigo  intenta  hacer  ver  que  tiene  una  importancia  secundaria  con 
respecto  a  la  salud,  es  igual  a  la  salud.  Algunos  dirían  que  es  incluso 
superior, y por eso la gente lucha en las guerras. 

Porque la salud, siendo lo más preciado, lleva a vivir la vida, pero una vida 
no  vale  la  pena  vivirla  si  la  gente  está  encerrada  a  perpetuidad  como 
animales enjaulados. No tiene ninguna importancia vivir sin tener vida. 

Las  prácticas  inhumanas  del  NOM  en  todos  los  frentes  son  realmente 
visibles.  Mucha  gente,  ha  cedido  por  miedo,  o  restricciones.  Esto  es 
inevitable. Esto en todo caso les hace querer ir más y más lejos. 

Otros se informan, resisten, aguantan el tirón y enseñan los dientes ante lo 
que va a ocurrir. Igualmente inevitable, y algo bueno. Porque sólo a través 
de este comportamiento van a considerar sus acciones o detenerlas. 

¿Los límites de esto? ¿Dirán los globalistas «ya hemos hecho suficiente»? 
Pues no parece que los haya, las cosas hasta ahora lo están demostrando. 
Sólo se detendrán allí donde descubran que no pueden ir más lejos. 



La humanidad está llamada a definir ahora los nuevos límites, mediante la 
aprobación o el rechazo de todo lo que está sucediendo.

También está la reivindicación ad infinitum de nuevas mutaciones y nuevas 
inyecciones de refuerzo. Esto ya ha comenzado. Está claro que no es una 
buena idea seguir  aplicando una solución cuando se tienen pocos datos 
científicos y cero datos a largo plazo. Aquí hay una fuerte y clara visión 
propagandística.  Miedo  perpetuo,  reivindicaciones  eternas  de 
estrangulamiento de derechos, la lista sigue.

Mientras que unos pocos pueden ser fácilmente mantenidos por el cuerpo a 
lo  que parece ser  poco o ningún daño observable para algunos a corto 
plazo  [no  sabemos acerca  de  los  efectos  a  largo  plazo],  otros  que  son 
débiles físicamente,  pueden tener graves ramificaciones que son de una 
naturaleza realmente problemática. 

Éstas pueden ir desde cosas leves hasta daños que uno puede «aguantar» 
como se ha dicho [y que uno NUNCA debería optar voluntariamente por 
aceptar], hasta la muerte o trastornos inmunológicos o quién sabe qué más. 
Los científicos están fingiendo cuando dicen que todo se entiende y está 
bajo  control.  No  lo  está.  El  ARNm  es  una  tecnología  nueva,  y  se 
necesitarían de 10 a  15 años de experimentación adecuada para saber 
cómo funciona. 

Para los niños y las personas en desarrollo, estas aplicaciones forzadas de 
esta  nueva  tecnología  médica,  parecen  ser  en  todo  caso,  totalmente 
inútiles,  dadas  las  tasas  de  mortalidad  del  «virus»  y  sus  «mutaciones». 
Excepto inútil, puede ser peligroso. 

También hay algunas personas que comparan estas nuevas tecnologías 
emergentes de alteración celular con las vacunas más antiguas [probadas 
en muchos casos durante 20, 30, 40 años]. No son lo mismo. Aquí sólo 



habla  el  lenguaje  emocional.  Los  métodos  de  administración  de  la 
instrucción a los antígenos son diferentes. 

El hecho de que nadie quiera aceptar la responsabilidad sobre las prácticas 
médicas  exigidas  y  forzadas,  lo  revela  todo.  Quieren  que  la  humanidad 
asuma  todo  el  riesgo,  mientras  que  ellos  tienen  literalmente  cero 
responsabilidad. Esto, para cualquier persona lógica, debería hacer sonar 
una bocina, que incluso si las vacunas fueran seguras, es un precedente 
realmente peligroso y tiránico. ¿Qué pasa si un futuro refuerzo o lo que sea, 
incluso si estos son seguros, no es seguro?

A pesar de las afirmaciones populares de seguridad [muchas personas que 
han hecho esto pueden tener miedo y es por eso que estos son empujados 
tanto], el sistema inmunológico es un sistema que debe ser muy cuidadoso 
al manipular, y uno de los más complejos dentro del cuerpo humano. Está 
claro que no quisieron esperar  ni  acumular  datos durante 10 años y  se 
lanzaron al solo se vive una vez.

El cuerpo humano puede soportar todo tipo de adversidades del entorno, 
riesgos biológicos, etc., y no morir. Las inyecciones de refuerzo recurrentes 
y  la  experimentación  intensa  con  cosas  nuevas,  podrían  incluso  causar 
daños permanentes,  daños menores,  daños medios -  nadie lo  sabe con 
certeza. Porque nadie puede hablar de todos los individuos, y hacer esto y 
ser honesto al respecto. 

En general, todas estas acciones deben hacerse por recomendación de un 
médico de familia o un médico que inspecciona de cerca y conoce la historia 
de un paciente. Toda esta metodología médica está fuera de lugar. Ahora 
las vacunas se dan como caramelos en cualquier esquina.

Un  estilo  de  vida  saludable  en  general,  una  salud  general  adecuada,  y 
cuidar de uno mismo, es obligatorio no sólo para soportar estas cosas que 



por  desgracia  pueden  ser  para  muchos  decisiones  médicas  forzadas 
[Tiranía del NOM], sino también para asegurarse de que uno puede hacerlo 
teniendo la menor cantidad de daño. En general, la gente debe hacer todo 
lo posible para evitarlos. 

Pero al igual que otros contaminantes que simplemente están ahí y nunca 
se preguntó a la gente, en muchos países, no será diferente. Por ejemplo, 
los estelas quimicas y demas, podrian ser modificados para tener efectos 
similares a nivel celular y el cuerpo humano es bastante capaz de curarse, 
pero es asediado frecuentemente por todo tipo de intrusiones e invasiones, 
como rayos, señales, OGM, comida contaminada, etc.

La respuesta clara a esto es que nadie lo sabe: ni los científicos ni muchos 
teóricos de la conspiración que afirman estar  seguros de que esto va a 
arrasar, como los científicos también dicen con seguridad que esto «será 
sólo un pequeño pinchazo» y «no saldrá nada de esto». 

Las personas que han sido falsamente etiquetadas como «teóricos de la 
conspiración»,  o  incluso  médicos,  generalmente  se  centran  en  las 
ramificaciones  masivas  que  esto  va  a  tener,  y  a  menudo  hacen 
declaraciones extremas en sentido contrario. 

Ambos viven igualmente  de expectativas,  y  no  de  pruebas.  ¿Cuándo lo 
sabremos con certeza? La respuesta es, si nos guiamos por pruebas físicas 
sólidas, bien, en un futuro próximo a medio plazo. 

También lo sabríamos si hiciéramos pruebas más largas, etc.

La ciencia afirma que tiene pruebas «irrefutables», pero no pueden predecir 
factualmente cómo puede repercutir esto en el futuro, ni contra el virus, ni 



dentro de los humanos. No pueden decir  cómo afecta esto a tu sistema 
inmunológico de 5 a 10 años en adelante, eso seguro. 

Como  las  pruebas  han  demostrado  en  las  personas  muertas,  algunos 
cuerpos responden inmediatamente y mueren, o experimentan otros daños 
observables, otros reciben las inyecciones y parecen como si nada hubiera 
entrado. En cualquier caso, los casos en los que las cosas salieron mal, 
serían los casos científicamente interesantes.  Estos son barridos bajo la 
alfombra, convenientemente para mantener una narrativa tiránica.

Y por esta razón, lo sensato sería evitarlo o intentar mitigar los daños en la 
medida de lo posible, como se haría con cualquier forma cuestionable de 
tratamiento. O cualquier cosa aún no verificada.

Ahora  bien,  hay  mucha  gente  en  el  mundo,  que  consumirá  literalmente 
drogas callejeras de gente que ni siquiera conoce, jugándose 1 de cada 2 
posibilidades de morir en el intento. Con tan bajo nivel de autocuidado, no 
hay  duda  de  que  muchas  personas  no  se  preocuparán  en  absoluto  y 
simplemente  «se  vacunarán»,  como  harían  con  cualquier  otra  decisión 
imprudente y desinformada. 

Estas personas no pueden honestamente dar  marcha atrás  y  decir  «Sí, 
tomé una decisión inteligente». En este momento, es demasiado pronto. Lo 
único  viable  que  se  puede  decir  es  «Perdería  todos  mis  derechos»,  o 
«Perdería  mi  trabajo  y  mi  familia  moriría»,  y  este  sería  un  argumento 
sensato. Dejando eso de lado, vacunados o no vacunados, la gente tendrá 
este problema en adelante: La tiranía del NOM. 

Mucha gente ni siquiera tiene ni idea de que realmente pueden decir NO o 
NEGARSE y salirse con la suya, y no verse afectados por supuesto al hacer 
esto. Este es el caso de los EE.UU., por ejemplo.



Se creen las narrativas enemigas que les dicen que son esclavos que serán 
liberados por  la  vacuna o algo así.  Pues no,  eso es sólo  una narrativa 
kosher. En la mayoría de los países tienes libertad para negarte, a pesar de 
lo que proyecte el enemigo.

En la mayoría de los países, todavía puedes decir NO y que se vayan a la 
mierda.  Puede  que  ni  siquiera  tengas  que  presentar  documentación  en 
ningún  sitio.  Aquí  hay  que  investigar,  porque  las  masas  no  piensan 
realmente  en  estos  asuntos.  Es  posible  que  puedas  librarte  sin  perder 
mucho ni nada. 

En otros, esto no es así. Recientemente, me enviaron correos electrónicos 
de algunos de nuestros SS en Rusia, y la situación allí es calamitosa, por no 
decir otra cosa. 

Cada uno tiene que evaluar su posición, conocer el terreno de su país y 
jugar en consecuencia. 

Así es la vida aquí,  no es algo que ninguno de nosotros haya decidido. 
Dejando eso a un lado, todo este juego de quién se vacuna no es realmente 
el meollo de la cuestión.

La tiranía del NOM no dividirá entre leales y desleales. A la gente que se 
vacunó,  la  verán  como  gente  débil  que  cedió,  o  como  «ciudadanos 
estúpidos». Como sabemos, a estos no les va bien en el sistema enemigo, 
a  pesar  de  lo  que  se  les  promete.  Los  «buenos  cristianos»  han  sido 
acosados y asediados a todos los niveles a pesar de ser buenas ovejas. 
¿Otra vez yendo ingenuamente al matadero? Pues sí, tal vez.

Las ovejas malas, o no vacunadas, también serán tratadas con la misma 
crueldad por el NOM, culpándolas de ser la causa de la continuación de la 



pandemia,  culpándolas  de  no  estar  "suficientemente  socializadas"  [El 
trasfondo  de  la  mentalidad  comunista  y  la  completa  falta  de  derechos 
humanos  resuenan  fuertemente  en  este  argumento]  y  de  ser  incluso 
terroristas biológicos, etc. Qué goyim tan desobediente, tsk tsk tsk. 

Todo esto, sobre la literalmente más débil «pandemia masiva» en la historia 
de la humanidad, que sólo afecta a las personas que ya estaban con un 
billete de vía rápida a la próxima vida, debido a la vejez, la mala salud en 
general, etc.

El punto es, vacunados o no, que no es la cuestión principal de hacia dónde 
va  este  mundo.  Se  puede  vacunar  o  no,  pero  la  corrosión  y  el  control 
masivo que quieren hacer, tiene un diálogo para cubrir ambas cosas.

Lo anterior sólo constituye otra división para hundir la Civilización Occidental 
y  hacer  que la  gente  luche incesantemente mientras  nuestras  libertades 
[libertades  médicas,  científicas,  de  derechos  humanos,  calidad  de  la 
investigación, etc.] se derriten.

Por último, ahora mismo, en países africanos, se está experimentando con 
ARNm para el VIH. Por lo que sabemos, esto podría ser contraproducente, 
la gente podría morir, o podría no pasar nada [lo más probable es que no 
estuvieran  en  África  si  supieran  que  todo  iba  a  ir  bien  o  al  menos  sin 
problemas], o podrían producirse efectos sutiles que se volverán contra la 
humanidad dentro de 5 o 15 años, como una forma mortal de VIH que no 
pueda controlarse en absoluto. 

¿Por qué África si esta tecnología es tan buena? Porque el NOM quiere un 
lugar  donde si  las  cosas  van  mal,  nadie  sea  responsable.  Simplemente 
"desaparecerán" a la gente como han estado haciendo con los científicos 
occidentales de opinión contraria al sistema del NOM.



https://www.telegraph.co.uk/news/2021/07/05/oxfords-hiv-vaccine-starts-
phase-1-clinical-trials-uk/ 

Otra cosa que dentro de este contexto de locura generalizada, y tiranía del 
enemigo, que nadie está dispuesto a aceptar es esto: Que el virus puede 
seguir mutando a perpetuidad, y que las «Vacunas» son tan buenas como 
nada, sobre todo a largo plazo. O que incluso podrían provocar mutaciones 
del propio virus.

La interpretación final de estos acontecimientos será una batalla entre el 
NOM y los derechos del pueblo. Las muertes y todo lo demás, por Vacuna o 
Virus, parece ser una «cosa Bienvenida» y un juicio humano masivo que 
están  ejecutando,  en  todo  el  mundo,  imprudentemente,  a  la  fuerza, 
descuidadamente. 

Esto también les da la cobertura perfecta, porque en caso de que algo vaya 
realmente mal, simplemente dirán «es culpa de la gente no vacunada» o «el 
virus  mutó  así  que  hagan  más  vacunas»,  y  nunca  admitirán  que  un 
retroceso  podría  haber  sido  causado  por  digamos,  el  virus  encontrando 
defensas, o el  sistema inmunológico de alguien fabricando algún tipo de 
capa de defensa excesiva que convierte al virus en un supervirus.

Como ocurre con todo lo demás, las personas fuertes negarán estos efectos 
en su ser, o sobrevivirán a sus ramificaciones. Otros pueden no tener tanta 
suerte. 

La gente debe recordar, que a pesar de estos pinchazos y cualquier cosa, lo 
que realmente persiguen, es manipular  la libertad humana, erosionar los 
cimientos  de  la  Civilización  Occidental,  y  crear  un  futuro  para  el  Gran 
Reinicio, junto con otros asuntos problemáticos. 

https://www.telegraph.co.uk/news/2021/07/05/oxfords-hiv-vaccine-starts-phase-1-clinical-trials-uk/
https://www.telegraph.co.uk/news/2021/07/05/oxfords-hiv-vaccine-starts-phase-1-clinical-trials-uk/


Nuestro mundo ya se ha perdido por esta situación del «virus», y como dice 
la historia, nada de esto es en realidad para salvar nada.

Por último, para las personas que están cuestionando su realidad: Sepan 
que  estos  no  son  tiempos  normales.  Hay  una  revelación  del  NOM  en 
marcha, y esto no va a ser un camino de rosas, o incluso común y lógico. 
No es un error que estos fanáticos se refieran constantemente a una "Nueva 
Normalidad". 

Eso es un reemplazo de la vieja estatura de las cosas, por una «nueva», 
que involucra todo tipo de cosas que serán un shock gigante para la gente, 
y la causa de guerra entre los del enemigo y la humanidad. Nuestro mundo 
está  cambiando  por  sí  mismo  [avanzando]  pero  también  está  siendo 
cambiado negativamente por estos desalmados.

No hay seres humanos en la tierra actualmente exentos de esto. Y si algún 
cavernícola ha escapado de alguna manera, esto sería una excepción tan 
menor que uno no puede realmente tener esto en cuenta y decir que esto 
explica el futuro de nuestras civilizaciones como países o como planeta.

La idea de toda SS sería sobrevivir más de lo que lo hará esta fase de 
locura, y en las mejores condiciones posibles uno es capaz de hacerlo. 

Agárrense  fuerte,  hagan  lo  mejor  que  puedan,  permanezcan  sanos  y 
seguros,  y  sobre  todo,  sigan  aplicando  el  Conocimiento  Espiritual  de 
Satanás, porque esta es la mayor clave de protección. Su locura durará, 
pero no será eterna.
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